

<https://info.nodo50.org/Accion-protesta-Llegada-de.html>



Acción protesta: Llegada de activistas canarios de Saharacciones – 12/12/2013

- Multimedia - Fotos -



Fecha de publicación en línea: Viernes 13 de diciembre de
2013

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Después de permanecer cinco horas “retenidos” y tras la brutal represión que sufrieron los integrantes del colectivo Saharacciones que se manifestaron durante el día de celebración de los Derechos Humanos, junto a miles de saharauis, en las calles del Aaiun ocupado, los y las activistas llegaron al aeropuerto de Los Rodeos, en la isla de Tenerife, donde un considerable grupo de personas los esperaban para arroparles y en clara señal de solidaridad con la causa del pueblo saharauí. A pesar de la violenta agresión que sufrieron (a algunos de ellos les quitaron y rompieron las camisetas que llevaban con lemas de Sahara libre), los y las saharactivistas manifestaron, en todo momento, que la verdadera violencia es la que se ejerce todos los días sobre el pueblo saharauí al que, desde los poderes y desde los medios de comunicación se mantiene en el olvido, haciendo caso omiso de la existencia de presos políticos, firmándose acuerdos ilegales de pesca y de otras tantas vejaciones que realiza el Reino de Marruecos en los territorios ocupados del Sahara. Comunicaron, igualmente, que este tipo de acciones se seguirán realizando en apoyo al pueblo saharauí y su autodeterminación hasta que el gobierno alauita se retire definitivamente del Sahara Occidental.

[ALQL](#)